

Mardi 31 août 2021

1<sup>ère</sup> lecture : 1 Th 5, 1-6.9-11

Évangile : Lc 4, 31-37

Le démon crie d'une voix forte. Mais il ne suffit pas de parler fort pour faire autorité. Il ne suffit pas de faire beaucoup de bruit pour prendre le dessus. La Parole de Jésus elle, est puissante, forte et efficace mais tel le bruissement d'une brise légère. (1 R 19, 12)

Le serviteur en effet annoncé par Isaïe « *ne criera pas, ne haussera pas le ton, ne fera pas entendre sa voix au-dehors.* » (Is 42, 2). La Parole, Jésus l'a reçoit de son Père. Elle jaillit de cette relation intime, filiale faite de confiance. Elle trouve là sa force et son autorité.

Que nous puissions nous aussi recevoir toute parole de notre propre proximité avec le Seigneur et ainsi être de ceux dont la parole aura du poids.

Bonne journée

P. Mickaël